

前教育長 川島政吉さん 北海道教育庁上川教育局より感謝状贈呈

7月8日に前教育長 川島政吉さんが、下川町はもとより上川管内の教育振興に大きく寄与されたとして、北海道教育庁上川教育局より感謝状が贈呈されました。

川島さんは、令和3年7月1日から令和6年6月30日までの1期3年間、本町の教育長を務められ、この間、新型コロナウイルス感染症の対応に追われながらも、道内でも率先して小中学校にエアコンを設置したり、専属の地域学校協働コーディネーターを小中高に配属したりするなど、本町の教育行政の推進に尽力されました。

「地域協働など先進的な取り組みを進める下川町で、皆さんと仕事ができたことを感謝している。今後も地域の皆さんの活躍を願っている」と話されました。



下商生が戸田建設(株)・スズキ(株)・王子ホールディングス(株)を訪問、 特産品試飲販売会を行いました。

8月5日から8月7日にかけて、企業・団体と町の経済交流の一環として、下川商業高校3年生4人がスズキ株式会社（静岡県浜松市）、戸田建設株式会社、王子ホールディングス（東京都中央区）の本社を訪れ、下川町の特産品試飲販売会を行いました。

販売会では、下商生が考案した「しいたけうどん」が、最初に売り切れる人気ぶり。その他の特産品も続々と売り切れ、3日間とも大盛況となりました。

